
 

[1] 

やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 「J アラート」とは つぎのような 緊急
きんきゅう

のことが 起
お

きるとき 国
くに

が市民
し み ん

に 情報
じょうほう

を 早
はや

く知
し

ら

せるシステムです。 

  弾道
だんどう

ミサイルが 日本
に ほ ん

に 向
む

けて 飛
と

んでくる 

  大
おお

きい地震
じ し ん

が 起
お

こる（「緊急
きんきゅう

地震
じ し ん

速報
そくほう

」と いいます） 

  つなみ＜とても大
おお

きい 波
なみ

＞が 起
お

こる など 

 

J アラートが なったら どうしたらいいですか？ 

 J アラートが なったら すぐに あなたの 安全
あんぜん

を 守
まも

る行動
こうどう

を してください。どのような 

行動
こうどう

を すればいいか 先
さき

に知
し

っておいてください。 

 

たとえば… 

【弾道
だんどう

ミサイルが 飛
と

んでくるかもしれないとき】 

  外
そと

にいるときは ちかくにある 建
た

てもの または 地下
ち か

に にげてください。 

  ちかくに 建
た

てものがないとき なにかの かげに かくれるか、じめんに うつぶせになって 

あなたの 頭
あたま

を 守
まも

ってください。 

  建
た

てものの中
なか

に いるときは 窓
まど

から はなれるか 窓
まど

がない 部屋
へ や

へ にげてください。 

 

【大
おお

きい地震
じ し ん

が 起
お

こるかもしれないとき（緊急
きんきゅう

地震
じ し ん

速報
そくほう

）】 

  あなたの 頭
あたま

を 守
まも

ってください。そして 安全
あんぜん

な ところ（たとえば つくえの下
した

など）へ 

逃
に

げてください。 

  あわてて 外
そと

へ 出
で

ないでください。 

  火
ひ

を 消
け

すことが むずかしいとき、火
ひ

を消
け

すことを あきらめて にげてください。  

  コンクリートブロックで できた 塀
へい

が 倒
たお

れてくるかもしれません。気
き

をつけてください。 

  看板
かんばん

や われたガラスが 上
うえ

から 落
お

ちてくるかもしれません。気
き

をつけてください。 

   

【つなみ＜とても大
おお

きい 波
なみ

＞が 来
く

るかもしれないとき】 

  すぐに 高
たか

いところに にげてください。または つなみのときの 緊急
きんきゅう

避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

＜決
き

められて

いるにげる ところ＞などに にげてください。 

 

問
と

いあわせ：危機
き き

管理課
か ん り か

 Tel. 082-504-2653 
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